



BB
BRIGITTE BISET

3 Pièces

60 m²

Réf. BB11

420 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement à vendre à Sainte Maxime au bord du parcours de golf. Duplex 3 pièces avec garage dans une résidence fermée avec piscine et tennis, à pied du club house du Golf. Mazet d'angle, pas de voisin au dessus ni en dessous. Séjour donnant sur une terrasse de 14m², belle cuisine entièrement équipée et aménagée ouverte sur le séjour. Au 1^{ere} étage 2 belles chambres, toilette indépendant, salle de douche. Garage sous le duplex avec coin buanderie. Climatisation réversible, état impeccable.

Apartment for sale in Sainte Maxime at the Golf course. This two bedroom apartment is a duplex with garage in a secured residence with swimming pool and tennis court. Mazet semi attached on one side, above and under the mazet no neighbors. Walking distance from the golf club house. Living room, open fully fitted kitchen, terrace of 14m², upstairs two good size bedrooms, toilet, showerroom. Reversible air conditioning, garage. Perfect condition.

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

